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TOP 8 Mündliche Anfrage des sachkundigen Einwohners David Horn (SPD-Fraktion) zur 

Schadstoffbeseitigung beim Abriss des Planetariums auf der Peißnitzinsel 

 

Laut Presseberichten besteht der Verdacht, dass beim Abriss des Planetariums auf der Peißnitzinsel 

krebserregendes Kamilit (künstliche Mineralfasern) nicht ordnungsgemäß entsorgt und sich im 

Umfeld des Standortes verteilt hat. 

 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 

 

1. Welche Kenntnisse zum Verdacht hat die Stadtverwaltung? Stimmt der Vorwurf, dass 

Kamilit nicht ordnungsgemäß entsorgt wurde? 

2. Wenn ja: Inwiefern hat sich der Dämmstoff im Umfeld des Standortes verteilt 

(Baschkirischer Spielplatz, Peißnitzhaus, Wiesen rund um den Standort? Wer entsorgt 

das Kamilit entsprechend wann und wer kommt für die (zusätzlichen) Kosten auf? 


